

ABSTRAK

Rahmawati, Diana. 2024. *Pengaruh Promosi Kesehatan Dengan Media Buku Cerita Terhadap Pengetahuan Pencegahan Diare Pada Siswa Kelas 4 SDN Merjosari 4 Kota Malang*. Skripsi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing Utama Dr. Farida Halis, S.Kp, M.Pd. Pembimbing Pendamping Tavip Dwi Wahyuni, S.Kep.Ns, M.Kes

Sejauh ini pada permasalahannya masih banyak siswa yang belum mengetahui bagaimana cara pencegahan diare. Hal ini karena minimnya informasi yang diperoleh anak sekolah dasar mengenai diare 83% siswa di SDN Merjosari IV Kota Malang masih belum mengetahui bagaimana cara pencegahan diare. Promosi kesehatan mengenai diare belum pernah didapatkan. Media mengenai masalah kesehatan yang diberikan kepada siswa hanya berupa poster saja tidak ada variasi media lain sehingga hal ini kurang menarik bagi siswa. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh promosi kesehatan dengan media buku cerita terhadap pengetahuan pencegahan diare pada siswa kelas 4 SDN Merjosari 4 Kota Malang. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan desain penelitian *one group pre-test and post-test*, populasi dalam penelitian ini berjumlah 30 siswa dan sampel berjumlah 30 siswa yang diambil dengan teknik *total sampling*. Pengumpulan data menggunakan lembar kuisioner. Analisis menggunakan uji statistik *Wilcoxon Signed Rank Tes*. Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan mengenai pencegahan diare sebelum diberikan buku cerita sebagian besar (56,6%) dari siswa memiliki pengetahuan kurang baik dan pengetahuan siswa mengenai diare setelah diberikan buku cerita hampir seluruh (96,6%) dari siswa memiliki pengetahuan baik. Berdasarkan hasil uji Hipotesis penelitian ini nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0.05 sehingga H₀ ditolak yang artinya ada pengaruh promosi kesehatan dengan media buku cerita terhadap pengetahuan pencegahan diare pada siswa kelas 4 SDN Merjosari 4 Kota Malang. Kesimpulannya adalah media buku cerita dapat menjadi salah satu solusi dalam meningkatkan pengetahuan terhadap pencegahan diare. Rekomendasi dari penelitian ini diharapkan siswa dapat memanfaatkan buku cerita tersebut untuk melakukan pencegahan diare dalam kehidupan sehari-hari.

Kata kunci : Promosi Kesehatan, Buku cerita, Diare, Anak Sekolah Dasar